

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Joachim Bulderich.

Bulderich, Joachim

Halle (Saale), 24.04.1704

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208573](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208573)

April. 1704.

199.

Ego Ioachim Guldericus Palao-Brann-
donburgensis Maridicus hac panca addere
debui. Later fuit Hans Guldericus
Lannitz, ante decennium jam denatus,
qui, licet esset res angusta domi, tamen
autoribus Saasoribus! Praeceptoribus, in pri-
mis M. J. Godofredo Berghero Gymnagii Magde-
burgi quod est, Conrectore studio medicare
soluit. Praedidit itaq. Praeceptoribus tam
publicis quam privatis me in facinandum
usq. ad annum decimum octavum, quo cla-
ssis Magdeburgum profectus audiendi
Praeceptorem meum supra laudatum. Verum
desistit itaq. sagittis annum tantum commora-
ri ibi licuit, postea Blankenburgum
adii itaq. triennium subsistere potui.
Quo elapso Italiam peringuo Line Deu-
nos ibiq. iterum triennium dixi ad iug
auxilio Dei. Cum vero Patri meo coelesti
placere, provocas me, ut agnos ipsius
passerem in Capitano Iustitio, quod
magis liceat ^{cum} audiam regredens sim meor
ut Deus ex actu benedicere omni labori.
ad mensam receptus d. 29 april. 1704.
Et hac vita commigravit mense
April. anno 1706

med. sig. 1704.